

Le Président
Ar Prezidant
Le Perzident

Rennes, le

Objet : Lancement du blason "Bénévoles BZH"

Madame, Monsieur,

Comme vous le savez, la Bretagne est forte de son dynamisme associatif. 75 000 associations actives maillent notre territoire. Elle se mobilisent pour la mise en place d'activités culturelles, sportives, éducatives ou encore de solidarité sur tout notre territoire.

La Région Bretagne est pleinement convaincue de leur importance sur la cohésion sociale des territoires, mais aussi de leur impact économique et démocratique. C'est notamment pour cette raison que j'ai opéré un choix politique fort, dans un contexte financier contraint, en décidant de maintenir les budgets de la culture, du sport et des langues de Bretagne, dont les associations sont souvent les principales bénéficiaires.

Toutefois, que seraient les associations sans leurs bénévoles ? 90 % des associations ne fonctionnent qu'avec cette seule ressource ! Ce sont ainsi 700 000 Bretonnes et Bretons qui se mobilisent tout au long de l'année pour faire vivre nos territoires. Il m'a donc semblé important de reconnaître cet engagement et de le valoriser. La Région a réalisé en interne un blason destiné à fédérer les bénévoles bretons en leur proposant d'afficher leur appartenance à l'équipe des bénévoles BZH. Vous trouverez tous les éléments de communication dans la notice jointe à ce courrier. Le kit de communication que nous proposons aux associations ou collectivités qui souhaitent relayer cette initiative est également à votre disposition sur le site de la Région. Le logo, disponible en trois langues, est libre de droit. Il pourra être intégré sur tous types de supports (sans être modifié).

Je compte sur vous pour vous apprécier cette démarche et favoriser sa diffusion. Les services de la Région se tiennent à votre disposition pour répondre à toute question concernant son usage.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.



Loïg CHESNAIS-GIRARD